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2007-08 国際ロータリーテーマ

「ロータリーは分かちあいの心」

第2044回　例会（第二十一回例会）
本日の卓話　行田税務署　総務課長 山口晃一様

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱　我等の生業

★ 四つのテスト

★ 来訪者紹介

★ 会長挨拶　山本憲作会長

★ 幹事報告　武田和則幹事

★ 委員会報告

★ 卓話講師紹介　小菅職業奉仕委員長

★ 本日の卓話　行田税務署　総務課長 山口晃一様

★ 謝辞　山本会長

★ 出席状況報告　山本栄治委員長

★ にこにこ報告　反町清委員長

★ 点鐘

本日の卓話をして頂きます、山口晃一様です。

山口様、本日はどうぞ宜しくお願い致します。

最近、朝晩と寒くなってきました。体の方は如何でしょうか？

早寝早起き朝ごはんを遂行して頂けたらと思います。 

本日は山口様に電子納税のお話をして頂きます。宜しくお願いします。

今月は日光の親睦旅行の他に、桑名北クラブがホストクラブである地区大会にも

行って参りました。小池ガバナーを筆頭に、12名で行きました。

グリーンジャケットを着て行ったところ、なかなか評判が良かったと思います。

女性会員の柿沼さんのグリーンジャケットも、なかなか美しく見えます。

桑名北クラブでの晩餐会では、行田クラブのメンバーは随分と優遇して頂いたように感じました。

点鐘風景



※前回行田３クラブ合同例会では、多数の会員の参加を頂きありがとうございました。

.. . .行田ライオンズクラブさんとは年１回の行事ですので、久しぶりにお会いして交友を深めた

.. . .会員もおられた事と思います。

※本日は行田税務署、総務課長の山口晃一様に講師をお願い致しまして、

.. . .テーマは「電子納税について」の卓話例会です。山口様、どうぞ宜しくお願い致します。

.. . .税金を納税すると言う事は、本年度山本会長のテーマであります「国家を大切に」

.. . .に対して先ずは直結する事ではないかと思います。

....私も出来る限り多くを納めようと粉骨砕身努力をしておるところでございます。

.. . .が、現実はままならぬのが、世の常と言うところでございます。

※次週の例会12月6日は、年次総会です。

※来月は師走で何かと忙しい事と思われます。

.. . .お身体には充分留意されまして、ご健勝に過ごされますよう御祈念申し上げます。

※健康管理委員会　横田委員長 ※姉妹クラブ委員会　植田委員長

本日例会後に栄養士さんがみえますので、

健康に関して相談して下さい。

地区大会では、桑名北クラブさんとのとっても良い交流が

出来た事と思います。

※ゴルフ委員会　武井委員長 ※親睦委員会　持田親睦委員長

12月20日のクリスマス例会の日に、親睦ゴルフコンペを鴻

巣カントリークラブで行う事となりました。まだ空きがありま

すので、多数の方の参加をお願い致します。

日光世界遺産の旅、とても良い天気に恵まれた中、行って

参りました。12月20日にクリスマス例会を行います。

受付は5時30分。場所は植田会員のお店、イズムさんです

。ビンゴゲーム等々盛り沢山のイベントを考えておりますの

で、沢山の方にご出席して頂きたいと思います。

※職業奉仕委員長　大野委員長

9月に行われました一泊研修旅行時の、講師の先生の文

章が送られてきました。出入り口に置いてありますので、

どうぞご覧になってください。

先日は父の葬儀に多数出て頂きありがとうございました。



※小菅職業奉仕委員長

山口晃一様は、各地域にて職務を全うし、現在は行田税

務署の総務課長として頑張っている方です。

山口晃一様、本日の卓話をどうぞ宜しくお願い致します。

行田税務署　総務課長 山口晃一様

パソコンを利用しての、申告・申請・届出等の卓話です。

ご用意して頂きたいのは、インターネットに接続しているパソコンです。

ご自宅、または職場より、インターネットを利用しての申告・申請・届出等が出来ます。

以下に、簡単に内容を列記しておきます。｠※ホームページからカンタン申告

国税庁ホームページの「確定申告書等作成コーナー」から直接電子申告が出来ます。｠※最高5.000円の税額控除

本人の電子署名及び電子証明書を付して所得税の確定申告をe-Tqaxで行うと、最高5.000円の所得税の税額控除を

受ける事が出来るようになりました。｠※添付書類が提出不要

所得税の確定申告をe-Taxで行う場合、医療費の領収証や源泉徴収票等は、提出に代えて記載内容を入力して

送信出来るようになりました。｠※還付金がスピーディー

e-Taxで申告された還付申告は、早期処理しています。｠なお、e-Taxを利用する場合には事前準備がいくつかあります

ので、本日お渡ししました書類を読んで頂き、準備を進めて行って下さい。

行田税務署　総務課長 山口晃一様 卓話風景

※ 山本会長

行田税務署　総務課長の山口晃一様、本日は大変お忙しいところ、行田クラブに卓話に来て頂きありがとうございました

。あと３年で電子納税が約半数を占めると言う事で、私も最初はわかっているつもりで聞いておりましたが、

途中から犬が星を見ているようになってしまいました。

※ 山本栄治委員長

正会員数65名　

本日の出席者35名　

メィクアップ者3名　

本日の出席率58.5％



※ 反町清委員長

第2044回例会　　2007年11月29日

★山本会長 山口様本日はお世話になります。

★武田幹事 粉骨砕身努力して税金を納めて国家を大切にしたいと思います。

★冨田会員 環境保全委員会の第2回目の清掃活動皆様のご協力により11月25日に無事終了することが出来
ました。ご協力ありがとうございました。次回も宜しくお願い申し上げます。

★持田会員 早朝より古代蓮の里清掃活動　気持ち良かったです。

★小山会員 女房の三栄子はお蔭様で順調に回復いたしております。お見舞いありがとうございました。

★大野会員
父の告別式には大変お世話になりました。これからも宜しくお願い致します。
山口様、今日はありがとうございます。

★中島会員 多額な納税が出来るように仕事に精を出したいと思います。納税は大切な奉仕活動ですから。

★小林会員
男の初孫が11月19日に生まれいよいよおじいちゃんになりました。
山口様卓話ありがとうございます。

★清水（義）会員 久しぶりに親睦旅行に参加し、大いに楽しみました。幹事さんありがとう。

★永島会員 「もったいない」地球は有限である。
最大の新エネルギーは脱浪費、無駄の排除を心がけましょう。

★内山会員
日光そして桑名と参加の皆様には大変お世話になりました。
美味しい食事とお酒のおかげで太りはじめてまいりました。

★反町会員
3週間ぶりのニコニコでしたが第2回のニコニコ表彰が12月まてで実施されます。
同文ではなくご報告を宜しくお願い致します。

★湯本会員 本日は行田税務署山口晃一様卓話ありがとうございます。

以下同文

★

武笠会員・大谷会員・渡辺会員・横田会員・宮内会員・清水（治）会員・柿沼会員・

田山会員・古沢会員・碓井会員・小椋会員・小菅会員・福島会員・小池（英）会員

★合計金額　　47,000円 


